

**Conférence de presse commune  
Syvadec-Lega corsa di i Scacchi  
Mercredi 23 Janvier 2013**

**Intervention de Léo Battesti**

Ce partenariat est exemplaire, à double titre

**• par son contenu**

Nous sommes heureux de participer à la sensibilisation de la jeunesse pour un comportement éco-citoyen.

La ligue a une importance non négligeable dans la société insulaire. Elle a formé plus de 30 000 jeunes depuis sa création en 1998. Elle a donc une responsabilité, à travers son action socio-éducative, de promouvoir toutes les vertus citoyennes. C'est en ce sens qu'elle agit pour le bilinguisme.

Aujourd'hui elle se mobilise pour un développement durable, pour la protection de notre environnement.

**• par la qualité des deux partenaires**

**Le Syvadec** a fait déjà la preuve de son efficacité. Les résultats sont là, significatifs.

**La ligue corse** a également démontré son sérieux et sa capacité d'organisation.

**Pour toutes ces raisons** nous sommes confiants sur l'impact de notre mobilisation. Nous serions actifs à plusieurs niveaux et plus particulièrement :

- en communiquant régulièrement, via notre mensuel Scaccanate, auprès des 8 000 jeunes de 7 à 16 ans concernés par notre enseignement dans le temps scolaire.
- 
- en organisant le tri sélectif dans nos case di i scacchi d'Aiacciu, Corti et Bastia ainsi que dans toutes nos manifestations de masse : tournois scolaires, corsican circuit etc...

D'autre part le Syvadec sera associé, par des stands et des animations, à nos grands rassemblements, comme le tournoi européen des jeunes qui rassemble 4000 personnes en juin.

Nous remercions l'ensemble des responsables du Syvadec pour leur confiance. Je suis persuadé que nous ne les décevrons pas car nous adhérons intégralement à ce projet.